



BANJIR DI KABUPATEN KOLAKA

Personel Polres Kolaka menarik anak terjebak dalam drainase saat banjir di Kecamatan Pomalaa, Kolaka, Sulawesi Tenggara, Selasa (4/7). Hujan yang menggyuyur tiga kecamatan yaitu Kecamatan Polinggona, Watubangga dan Kecamatan Pomalaa Kolaka menyebabkan sejumlah sungai meluap dan merendam rumah warga, dan hingga saat ini masih dilakukan pendataan jumlah rumah rusak dan terendam.

Penggunaan Asrama Haji Banten Tunggu Persetujuan Lintas Instansi

Penggunaan Asrama Haji Banten ini sudah dibahas dalam rapat koordinasi yang diikuti oleh Kepala Kanwil Kemenag DKI Jakarta, Perwakilan Kanwil Kemenag Banten dan juga beberapa perwakilan dari Kantor Imigrasi Soekarno-Hatta, Kantor Otoritas Bandara Wilayah 1 serta Kantor Kesehatan Pelabuhan Soekarno-Hatta. Intinya Kemenag Setuju Asrama Haji Kota Tangerang digunakan untuk menyambut pemulangan jamaah haji.

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kota Tangerang masih menunggu persetujuan dari lintas instansi yakni Imigrasi, Bea Cukai dan Kantor

Kesehatan Pelabuhan (KKP) Kelas 1 Soekarno-Hatta terkait penggunaan Asrama Haji Banten di Cipondoh menyambut kepulangan ja-

maah haji.

"Pada prinsipnya kementerian agama (kemenag) setuju penyambutan jamaah haji di Asrama Haji Cipondoh, tinggal nunggu persetujuan clearance imigrasi, proses bea cukai dan KKP bisa diselesaikan di Bandara Soekarno Hatta," kata Sekretaris Daerah Kota Tangerang, Herman Suwirman di Tangerang Selasa (4/7).

Dijelaskan, penggunaan Asrama Haji Banten ini sudah dibahas dalam rapat koordinasi yang diikuti oleh Kepala Kanwil Kemenag DKI Jakarta, Perwakilan Kanwil Kemenag Banten dan juga beberapa perwakilan dari Kantor Imigrasi Soekarno-Hatta, Kantor Otoritas Bandara Wilayah 1 serta Kantor Kesehatan Pelabuhan Soekarno-Hatta.

"Intinya kemenag me-

nyetujui Asrama Haji Kota Tangerang digunakan untuk menyambut pemulangan jamaah haji. Namun pihaknya masih menunggu persetujuan proses clearance imigrasi dari bea cukai, pihak Imigrasi dan KKP," katanya.

Oleh karena itu, Kemenag akan mengirimkan surat kepada pihak terkait menindaklanjuti hasil rapat koordinasi tersebut. "Kita masih menunggu keputusan terkait customs immigration & quarantine (CIQ) dari Bea Cukai, Imigrasi dan KKP Bandara Soekarno-Hatta" ujarnya.

Kakanwil Kemenag DKI Jakarta, Cecep Khairul Anwar juga sebagai ketua Panitia Penyelenggara Ibadah Haji (PIIH) Asrama Haji Pondok Gede, menuturkan bahwa pada prinsipnya PIIH me-

nyetujui dengan penyelenggaraan kepulangan haji 2023 di Asrama Haji Kota Tangerang. Hasil yang dipaparkan oleh masing-masing organisasi perangkat daerah (OPD) Kota Tangerang bahwa Asrama Haji Kota Tangerang prinsipnya sudah siap hanya saja ada beberapa hal yang harus disempurnakan.

"Kami setuju untuk saat ini untuk kloter yang utuh asal Kota Tangerang. Tetapi untuk yang kloter gabungan dengan jamaah asal kota lain masih tetap ke Pondok Gede terlebih dahulu baru nanti pelepasan di Kota Tangerang," terang Cecep.

Sebagai informasi pemulangan jamaah haji Kota Tangerang tahun 2023 dijadwalkan dimulai pada Rabu (5/7) dengan jumlah 393 orang. ● pp

Generasi Milenial Masih Jadi yang Terbanyak di Kota Tangerang

TANGERANG (IM)- Sebagai salah satu kota yang memiliki populasi cukup besar di Provinsi Banten, yakni sebanyak 1.895.486 jiwa, Kota Tangerang menjadi rumah bagi berbagai kelompok umur generasi di dalamnya.

Berdasarkan data yang dirilis Badan Pusat Statistik (BPS) pada 2020, terdapat kelompok umur generasi yang tercatat di Kota Tangerang. Hal ini dapat memberikan gambaran tentang bagaimana memahami dan menghargai peran dari setiap generasi tersebut.

Mengenal profil penduduk berdasarkan kelompok umur generasi berguna sebagai langkah penting dalam perencanaan pembangunan dan penyediaan layanan yang sesuai dengan kebutuhan setiap kelompok. Berikut daftar generasi di Kota Tangerang berdasarkan kelompok umurnya menurut data BPS 2020.

Generasi Z

Generasi Z atau Gen Z merupakan kelompok yang lahir antara tahun 1997 hingga 2012. Gen Z menjadi salah satu kelompok terbesar dalam populasi Kota Tangerang pada tahun 2020 dengan total jumlah sebesar 479.480 orang.

Generasi ini menempati porsi terbesar dalam struktur demografis kota, Generasi Z mewakili harapan dan potensi masa depan kota ini, dengan kecenderungan mereka yang tumbuh di era digital dan teknologi.

Milenial

Milenial merupakan kelompok yang lahir antara tahun 1981 hingga 1996, menduduki posisi tertinggi dalam hal jumlah populasi pada tahun 2020, jumlah milenial di Kota Tangerang mencapai 521.431 orang.

Kelompok ini merupakan generasi yang tumbuh dan berkembang pada masa peralihan teknologi dan globalisasi. Milenial memiliki peran penting dalam mendorong kemajuan dan inovasi yang tidak boleh diabaikan.

Generasi X

Generasi X yang lahir antara tahun 1965 hingga 1980, menyusul dengan jumlah populasi sebesar 419.616 orang. Generasi X mengalami perubahan sosial yang signifikan dan merupakan generasi yang terhubung dengan kedua sisi era analog dan digital.

Meskipun jumlah mereka lebih sedikit daripada generasi Z dan milenial, kontribusi dan pengalaman mereka berharga dalam mempengaruhi perkembangan Kota Tangerang.

Baby Boomer dan Pre-Boomer

Dalam struktur demografis Kota Tangerang, kelompok baby boomer dan pre-boomer juga masih hadir. Baby boomer, yang lahir antara tahun 1946 hingga 1964, berjumlah 196.011 orang, sementara pre-boomer, yang lahir sebelum tahun 1946, hanya mencakup 16.453 orang. ● pra

Pendaftaran Pilkades Serentak di Tangerang Dibuka Mulai 6 Juli

TANGERANG (IM)- Dinas Pemberdayaan dan Pemerintahan Desa (DPPMD) Kabupaten Tangerang, Provinsi Banten mengungkapkan proses pendaftaran calon kepala desa di pilkades serentak di wilayahnya itu dibuka pada Kamis, 6 Juli 2023.

"Proses medical check up (MCU) sudah dimulai sejak 26 Juni. Dan pendaftaran sebagai calon akan berlangsung 6 hingga 14 Juli mendatang. Untuk RS kita tetapkan di RSUD Pakuhaji dan Balaraja," kata Kepala Dinas Pemberdayaan dan Pemerintahan Desa (DPPMD) Kabupaten Tangerang, Yayat Rohimat di Tangerang, kemarin.

Ia mengatakan, untuk tahapan proses pendaftaran pilkades serentak itu dilakukan di masing-masing panitia yang berada di 16 desa di Kabupaten Tangerang.

Sejauh ini, kata dia, tahapan pendaftaran yang sedang berjalan adalah MCU kepada seluruh

bacalon yang hendak mendaftar sebagai calon kepala desa.

Proses MCU diselenggarakan di dua RSUD milik Pemerintah Daerah Kabupaten Tangerang, yaitu RSUD Balaraja dan Pakuhaji," katanya.

Ia mengungkapkan, berdasarkan data saat ini baru ada 33 bacalon kades yang melakukan MCU. proses tersebut dilakukan untuk melengkapi salah satu persyaratan pendaftaran calon kades yang akan dilakukan tahun ini.

"Keseluruhan baru ada 33 bacalon yang MCU. Hal itu dilakukan untuk persyaratan pendaftaran," tuturnya.

Kepala Bidang Pelayanan RSUD Pakuhaji, Budi menambahkan pelaksanaan MCU telah berjalan selama dua hari, yaitu pada tanggal 26 dan 27 Juni.

"Karena pada 28 Juni hingga 2 Juli diliburkan karena bertepatan Hari Raya Idul Adha 1444 H," ucapnya.

Sebelumnya, pelaksanaan

pemilihan kepala desa serentak, sebanyak 16 desa dan 2 PAW akan dilakukan pada 24 September 2023 mendatang.

Adapun ke 16 desa yang melaksanakan pilkades itu berada di 13 Kecamatan seperti di antaranya Desa Pasir Barat - Kecamatan Jambe, Desa Bitung Jaya - Kecamatan Gikupa, Desa Kemiri - Kecamatan Kemiri, Desa Legok Sukamaju - Kecamatan Kemiri, Desa Tegal Kunir Kidul - Kecamatan Mauk, Desa Cijeruk - Mekar Baru, Desa Keramat - Kecamatan Pakuhaji.

Kemudian, Desa Ranca Iyuh - Kecamatan Panongan, Desa Cikasangka - Kecamatan Solear, Desa Kosambi - Kecamatan Sukadiri, Desa Gintung - Kecamatan Sukadiri, Desa Cukanggalih - Kecamatan Curug, Desa Sampora - Kecamatan Cisauk, Desa Tanjung Burung - Kecamatan Teluknaga, dan Desa Pasir Nangka - Tigaraksa. ● pp

SMA 1 Rangkasbitung Harapkan Pembangunan Ruang Kelas Baru

LEBAK (IM)- Animo masyarakat pada Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) tahun 2023 di SMA Negeri 1 Rangkasbitung cukup tinggi.

Untuk itu, ratasan calon siswa baru berdatangan untuk mendaftar dan berebut masuk ke sekolah favorit yang ada di tengah Kota Rangkasbitung tersebut.

Kepala SMA Negeri 1 Rangkasbitung, Ucu Lena Murtadewi menyatakan permohonan maaf apabila banyak calon siswa baru yang mendaftar pada PPDB SMA Negeri 1 Rangkasbitung belum terakomodir semuanya karena adanya keterbatasan. "Kita juga mohon maaf kepada masyarakat, apabila yang daftar ke SMA Negeri 1 Rangkasbitung tidak bisa diakomodir," katanya di kantornya, Selasa (4/7).

Dilanjutkannya, selain karena kuota, Ucu menginformasikan, ruang kelas di

SMA Negeri 1 Rangkasbitung juga terbatas. "Karena daya tampung yang terbatas dan memiliki ruang kelas yang terbatas. Sehingga tidak bisa mengakomodir semua yang daftar ke sini," ujarnya.

Ia berharap, dengan meludaknya pendaftaran pada PPDB tahun ini, semoga ada pembangunan ruang kelas baru. "Kalau berharap, melihat animo masyarakat yang tinggi. Mudah-mudahan ada support yah, barangkali dari Pemerintah Provinsi Banten terutama untuk menambah ruang kelas," harapnya.

Ditambahkan Ucu, masyarakat yang mendaftarkan anaknya ke SMA Negeri 1 Rangkasbitung setiap tahunnya dipastikan akan terus bertambah. "Karena bagaimanapun, pendaftaran setiap tahun bukan makin berkurang tetapi makin terus bertambah. Solusinya ada penambahan ruang kelas baru," katanya. ● pra

Lagi, Evakuasi Pria Obesitas 200 Kilo, BPBD Tangerang Kembali Siapkan Forklift

TANGERANG (IM)- Cipto Raharjo (45), warga Pinang, Kota Tangerang,

di-evakuasi dari kediamannya oleh Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Tangerang, Warga Perumahan Kunciran Indah tersebut di-evakuasi karena mengalami obesitas. Berat badannya 200 kilogram.

Kepala BPBD Kota Tangerang, Maryono Hasan mengatakan, rencananya Cipto Raharjo akan di-evakuasi menuju RSUD Kota Tangerang pada 4 Juli 2024 sore. Evakuasi tersebut dilakukan atas permintaan Cipto Raharjo. "Sore ini kita lakukan evakuasi. Rencananya habis magrib," ujarnya, Selasa (4/7).

Maryono mengatakan, pihak BPBD Kota Tangerang juga mempersiapkan forklift untuk mengevakuasi Cipto Raharjo. Hal itu dilakukan untuk mempermudah

melakukan proses evakuasi.

Evakuasi pria obesitas menggunakan forklift merupakan kasus kedua yang dilakukan oleh BPBD Kota Tangerang.

"Forklift tetap kami siapkan, beratnya 200 kilo soalnya," tambahanya.

Sebelumnya, pada 8 Juni 2023 BPBD Kota Tangerang juga mengevakuasi seorang pemuda asal Pedurenan, RT 01 RW 02, Kecamatan Karang Tengah, Kota Tangerang, menggunakan forklift.

Pemuda itu bernama Muhammad Fajri (27). Dia mengalami gangguan kesehatan akibat obesitas dan harus menjalani perawatan di RSUD Kota Tangerang.

Namun, Fajri akhirnya meninggal dunia saat menjalani perawatan di RSCM. ● pp



PERLOMBAA PANAHAN TRADISIONAL FORNAS 2023

Peserta kategori SMP putri mengikuti lomba panahan tradisional dengan jarak 15 meter di Lanud Sulaiman, Kabupaten Bandung Jawa Barat, Selasa (4/7). Lomba panahan tradisional dalam rangka Festival Olahraga Masyarakat Tingkat Nasional (Fornas) tersebut diikuti oleh 1.165 peserta dari 22 provinsi di Indonesia yang melombakan 15 kategori panahan.

Ahmad Fuady Siap Dampingi Sachrudin Tarung di Pilkada Kota Tangerang 2024

TANGERANG (IM)- Ketua DPC Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Kota Tangerang, Ahmad Fuady, menyatakan kesiapannya untuk bertarung di Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kota Tangerang pada 2024 mendatang.

Dalam ajang pesta demokrasi tersebut, politisi PKB ini digadang-gadang akan mendampingi Wakil Wali Kota Tangerang, Sachrudin, maju di Pilkada 2024.

Ahmad Fuady menjelaskan, saat ini Wakil Wali Kota yang juga merupakan Ketua DPD Golkar Kota Tangerang, Sachrudin, memiliki pekerjaan rumah yang harus dikerjakan. Sachrudin disebut harus siap meningkatkan perolehan kursi Golkar di DPRD Kota Tangerang.

Ahmad Fuady menilai jika sosok Sachrudin berpotensi menjadi Wakil Kota Tangerang. Terlebih, mantan Camat Pinang tersebut memiliki kepribadian yang baik dan merakyat sehingga mudah dalam menarik simpati

masyarakat dan berpeluang besar memperoleh suara.

"Kalau perolehan suaranya signifikan maka akan mempermudah langkah beliau menuju Tangerang satu. Beliau orang yang baik, bagus dan merakyat mudah-mudahan saja mendapatkan pasangan wakilnya yang baik," ujarnya, Selasa (4/7).

Disinggung mengenai apakah dirinya siap mendampingi Sachrudin maju dalam Pilkada 2024 mendatang, pria yang juga menjabat Anggota Komisi V DPRD Kota Tangerang ini mengaku sedang fokus terhadap penambahan tiga kursi di DPRD Kota Tangerang.

"Kita saat ini sedang fokus dalam penambahan kursi di DPRD Kota Tangerang, dari yang sebelumnya lima kursi jadi delapan kursi. Kalau kursi PKB bisa tambah delapan, kenapa tidak kita bertarung dan berkompetisi dengan Beliau (menyebut Sachrudin)," pungkasnya. ● pp



PERAWATAN BAYI SIAMANG DI JAMBI

Seekor bayi siamang (*Symphalangus syndactylus*) mendapatkan susu dari perawat di kandang rawat Kebun Binatang Taman Rimba Jambi, Jambi, Selasa (4/7). Bayi siamang yang lahir prematur pada Maret 2023 dari induk betina Mongky dan pejantan Keling di kebun binatang setempat itu terpaksa mendapatkan perawatan terpisah karena diterlantarkan si induk setelah kelahirannya.

RALAT JUDUL BERITA

Pada edisi Selasa, 4 Juli 2023, di Halaman 9, terdapat kesalahan judul berita di mana di judul berita tertulis: Kafe Hening Salatiga, Hadirkan Inovasi Program Unggulan untuk Anak Usia Dini. Seharusnya judul berita tersebut adalah: SINISA Hadirkan Inovasi Program Unggulan Untuk Anak Usia Dini. Dengan demikian kesalahan telah diperbaiki.